



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	24-955
Prix	390 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans le super centre de nice, au premier étage d'une petite copropriété, ce charmant 3 pièces lumineux de 72m² traversant n/s se compose d'une entrée avec placards, d'un beau séjour avec cuisine ouverte équipé, d'un espace nuit avec deux grandes chambres, d'une salle d'eau, d'une salle de bain, un w. C séparé et des placards. l'appartement est situé à quelques pas de la ligne de tramway l1 et également à quelques minutes à pied de la coulé verte, du vieux nice, et de la Célèbre promenade des anglais dpe C et a charges : 367€ / trimestre taxe foncière : 879€ / an n'hésitez pas à prendre ...

Located in the super center of nice, on the first floor of a small condominium, this charming bright 3-room apartment of 72m² crossing n/s consists of an entrance with cupboards, a beautiful living room with open fitted kitchen, a sleeping area with two large bedrooms, a shower room, a bathroom, a separate toilet and cupboards. The apartment is located a few steps from the l1 tram line and also a few minutes walk from the coulé verte, vieux nice, and the famous promenade des anglais epd C and a charges: €367 / quarter property tax: €879 / year do not hesitate to contact dhelel ben abed, on 06 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

